

21 jan 2009 -12:12

Election de Christine Van Den Wyngaert à la Cour Pénale Internationale

A New-York, la juriste belge Christine Van Den Wyngaert vient d'être élue juge à la Cour Pénale Internationale

A New-York, la juriste belge Christine Van Den Wyngaert vient d'être élue juge à la Cour Pénale Internationale

Election de Christine Van Den Wyngaert à la Cour Pénale Internationale Bruxelles, le 21 janvier 2009A New-York, la juriste belge Christine Van Den Wyngaert vient d'être élue juge à la Cour Pénale Internationale. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht est particulièrement heureux de cette nomination. "Il est toujours important que de bons candidats belges soient présents dans des organisations internationales et la juge Van Den Wyngaert a bénéficié de notre soutien actif dans cette procédure d'élection" indique le Ministre, "vu l'importance que notre pays accorde traditionnellement au droit pénal international, son élection est un fait particulièrement réjouissant".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be